

Fitch eleva su pronóstico para el PIB de México a 5.3%

Resultado electoral podría impulsar la confianza de entre los inversionistas, además, la política monetaria se mantendrá sin cambios este año: Fitch Ratings

15 junio, 2021 | Azteca Noticias | Finanzas - Notas

En la actualización de sus perspectivas económicas mundiales, la **calificadora Fitch Ratings** mejoró su expectativa del **PIB** para **México** de 5% que tenían en marzo a 5.3% para este 2021; además, proyectaron que la política monetaria se mantendrá sin cambios este año, aún con la evidencia del relevo del gobernador del **Banco de México**.

Para la calificadora, el **panorama económico de México** está mejorando ante el avance de vacunación en el país con el resultado de las elecciones intermedias, porque podría impulsar la confianza de los inversionistas, al reducir la posibilidad de que la actual administración realice reformas controvertidas, “El resultado de las elecciones de mitad de período al Congreso, que llevaron a una mayoría reducida para el partido del presidente y puede dificultar que la administración promulgue algunas reformas controvertidas, fue recibido positivamente por los mercados financieros y podría impulsar la confianza”, detallaron.

Los datos recientes del desempeño de la **economía mexicana** indican que continúa la recuperación; “La demanda estadounidense de las **exportaciones** de México sigue siendo fuerte, aunque a medida que las importaciones se recuperan de las fuertes caídas en 2021, parece probable que el comercio neto haga una contribución negativa neta general.”

Inversión con cifras positivas

La calificadora explicó que la inversión continuó recuperándose, con un crecimiento de 2.3% intermensual en marzo, liderada por maquinaria y equipo y que contribuirá positivamente al **PIB**

Para 2022, **Fitch Ratings** espera que la economía mexicana crezca 2.7% y en 2023 estima un crecimiento del **Producto Interno Bruto** (PIB) de 2%. Por su parte, el **crédito empresarial** también se está recuperando, mientras que el crédito a los hogares, excepto hipotecas, sigue contrayéndose.